



Ferromex va por recursos

» La calificadora de riesgo Standard & Poor's asignó la calificación de "mxAAA" a la emisión de certificados bursátiles de largo plazo por 2,000 millones de pesos que está por realizar de Ferromex, subsidiaria de Grupo México, de Germán Larrea.

Dicha emisión se realizará al amparo del programa de certificados bursátiles de largo plazo por hasta 5,000 millones de pesos de la empresa.

Los recursos de la emisión se destinarán para refinanciamiento de pasivos y para fines corporativos. La calificadora espera que Ferromex utilice parte de los recursos de la emisión para refinanciar el vencimiento por 1,000 millones de pesos de los certificados bursátiles que vencen el próximo 7 de noviembre.

Si bien la emisión propuesta rebasaría el nivel de endeudamiento esperado para el cierre del 2014, S&P espera que los índices (ajustados por arrendamientos operativos, pasivos por pensiones, efectivo excedente, intereses acumulados y costos de emisión de deuda) de deuda a EBITDA y de fondos operativos a deuda se mantendrían en línea con su perfil de riesgo financiero 'modesto' y con sus expectativas de alrededor de 1.0 vez (x) y de 70%, respectivamente, para el 2014 y el 2015.

También espera que la compañía utilice parte de los recursos de la emisión para fondear parcialmente su programa de gastos de inversión de los siguientes años.

Los resultados al segundo trimestre del 2014 de Ferromex continuaron reflejando la mejora de sus operaciones, así como el incremento de su capacidad de carga respaldado por el buen desempeño de los sectores finales a los que da servicio (agrícola, automotriz, minerales, productos industriales, intermodal, químicos, metales, energía y cemento), y por su programa de gastos de inversión.